



# 稲穂いなほ

仙南小学校  
R1. 6. 3

No. 6

## 美郷の米作りに頼もしい後継者!? 5/28(火)

連日の猛暑にあっては、雨が少し落ちてきて天候が心配される日でしたが、予定通り5年生が田植えを実施することができました。昨年開催のアグリ事業が1年限りのため、今年は協力していただける田んぼ探しから始めました。各方面をお願いをしましたが、結局、5年生のT.〇〇さんのお宅にお願いすることになりました。今年は、5年生の総合的な学習の時間での農業学習を諦めかけていたところでしたので引き受けていただいて本当に有り難かったです。また、お忙しい中10人近いお家の方々がお手伝いにかけて下さいました。

T.さんのお祖父さんから植え方の説明を聞いてからスタート。ほとんどの子が初めての体験でしたが、中には一連の動作がリズムカルで苗をつかんで指で差し込む手つきが明らかに違う子もいてびっくりしました。「T.さん、じょうずだね。」と言うと、「だって、家でもやっているから。」との返答に納得。今の子でも、家の手伝いをしているんだと嬉しく思いました。お家の方の考えでしょうが、すばらしいですね。初めは、ぬるっとした泥の感触に悲鳴を上げていた子ども達も、見る見る上達して田植えも無事終了。どろんこになった衣服や手足をきれいに水で洗っておいしい飲み物までいただいて帰ってきました。何から何までご迷惑をおかけしてしまいました。

T.さんのお祖父さん、お祖母さん、本当にありがとうございました。このあとも子ども達は生育の様子を学習しながら、秋には稲刈りもがんばりたいと張り切っていました。



T.さんのおじいさんからの植え方指導



美郷の将来も明るいぞ！

## チャレンジデー! (5/29(水)) 対戦相手は神奈川県湯河原町

住民総参加型スポーツイベント「チャレンジデー2019」が今年も全国的に開催されました。美郷町の対戦相手は神奈川県湯河原町です。人口が同じ規模の自治体間で、15分以上の運動をした住民の「参加率(%)」を競います。仙南小学校でも、昼休みに全校が体を動かすことで参加しました。美郷町の今年の参加率は68.5%で、みごと勝利しました。勝敗はともかく、日本全国が運動することを意識して健康作りに取り組んだ一日となりました。



中庭・体育館・グラウンドに分かれて

# 第18回十文字地区 スポーツ少年団招待野球大会 第3位 仙南トリプルスターズ

5月26日(日)に行われた標記大会で第3位となりました。  
おめでとうございます。  
今後の大会に向けてがんばってください。



## 「サツマイモ苗植え」～6月3日(月)

月曜日、なかよしグループの1・6年、2・5年、3・4年の小グループごとで7名のボランティア（みさぼーたー）の方々からの協力も得て、サツマイモの苗植えと水やりを行いました。

翌朝からは、それぞれのグループ内の上学年児童が自分たちが植えた苗に水やりなどの管理を行うことになっています。

去年は不作だったようですが、美味しいサツマイモが育つように世話をしながら、生物を育てる大変さも感じてほしいものです。



## ブラッシング指導 (1年生) 5月28日(火)

大仙保健所のT. 歯科衛生士さんが講師として来校され、1年生の皆さんに正しい歯みがきについて教えてくださいました。この日はむし歯の原因となるプラーク（歯こう）を染め出しで赤く浮き出させ、鏡で自分のプラークを確認しました。いつもみがき残してしまいやすい部分です。自分の歯の形や歯ならびを鏡でじっくり観察し、1本1本の歯に合わせて歯ブラシの当て方、動かし方を考え、赤く染まったプラークを落としました。歯ブラシにはいろいろな使い方があるので、とてもびっくりしました。最後には、みんな真っ白な歯になり、とてもすっきりした気分になりました。これからの歯みがきに生かしていきましょう。



染め出しで自分の歯をじっくりと観察



歯ブラシをたてにして、裏側までしっかりと

## 子ども達の登下校の 見守りに協力を!

報道等でご存知のことと思いますが、先日、神奈川県川崎市において、スクールバスに乗車しようとしていた児童等が刃物を持った男に襲われ、殺傷される事件が発生しました。動機は不明ですが、本来、子ども達にとって一番安全であるべきスクールバスの乗車場所が危険にさらされた、あってはならない事件であります。日頃から、ご家庭には子ども達の安全な登下校へのご協力をいただいておりますが、引き続き、乗車場所等の見守りや場合によっては不審者情報等の通報にご協力をお願いいたします。